



colegio oficial
ingenieros
de telecomunicación

El XVI Encuentro de las Telecomunicaciones de Extremadura se celebrará en Mérida, debatiremos sobre las acciones de la Agenda Digital Europea y su enfoque en la región

La Asociación Extremeña de Ingenieros de Telecomunicación (AEXIT) celebrará el próximo viernes 25 de octubre a partir de las 20:00 horas en Mérida el XVI Encuentro de las Telecomunicaciones de Extremadura, en el que ingenieros y representantes de instituciones, Administración y empresas analizarán el estado de desarrollo de los proyectos tecnológicos en la región y su alineación con la Agenda Digital.

En el evento, que se celebrará en el Hotel Velada de Mérida, participará el Consejero de Economía, Ciencia y Agenda Digital, Rafael España; el Secretario General de Ciencia, Tecnología, Innovación y Universidad, Jesús Alonso, el Director General de Agenda Digital, Pablo García de la Junta de Extremadura; los Jefes Provinciales de Inspección de Telecomunicaciones de Cáceres y Badajoz y representantes de las Diputaciones Provinciales; la Vicedecana del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación, María Nuño; el presidente de AEXIT, Mario Fernández; el Director de Telefónica en Extremadura, Guillermo Santamaría; el director de Relaciones Institucionales de la Zona Sur de Orange, Raúl Maldonado; el Director General de Centis-Computaex, José Luis González y Álvaro Arroyal.

Entre los participantes se ofrecerán tres ponencias dirigidas a ilustrar a los asistentes sobre el estado de las telecomunicaciones y otras disciplinas TIC en la región, de este modo, José Luis González, Director General de Centis-Computaex impartirá la ponencia titulada "TaxonomTIC: Taxonomía de un sector clave para Extremadura"; Guillermo Santamaría, Director de Telefónica en Extremadura impartirá la ponencia "Las redes ultrarrápidas y la fijación de población rural en Extremadura: un despliegue pegado al territorio" y Álvaro Arroyal, Ingeniero de Telecomunicación y Ex-presidente de AEXIT proporcionará una visión técnica de las telecomunicaciones en edificios inteligentes de nueva construcción. Álvaro Arroyal ha sido premiado por el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación con el premio "Conectividad en la Edificación 2019" en la categoría de nueva construcción.

Además, se hará entrega de los premios AEXIT al reconocimiento por las labores que afectan positivamente en el sector de las telecomunicaciones y a los Ingenieros de Telecomunicación. El operador sueco Adamo recibirá el Premio a la Iniciativa Innovadora por el despliegue de fibra óptica en zonas rurales, la Universidad de Extremadura será reconocida con el Premio al fomento de los estudios de ingeniería de telecomunicación en Extremadura, y el Parque Científico y Tecnológico será premiado por su apoyo al sector TIC.

